

VOUILLETÉ

Cinquante ans de fidélité aux cyclos



Bruno Le Moal, président de l'association (à gauche), a remis un diplôme et une médaille à Jacques Breuillat. (Photo NR)

Cinquante licences successives pour Jacques Breuillat : l'événement ne pouvait pas passer inaperçu lors de l'assemblée générale de l'Amicale cyclo sportive vouilletaise, vendredi 7 novembre. Bruno Le Moal, le président, lui a remis un diplôme d'honneur, au nom du club, pour récompenser cette fidélité sans faille et une médaille de la part du comité départemental. Ces « noces d'or » ont été célébrées avec émotion et les participants à la réunion ont applaudi Jacques Breuillat, légèrement intimidé.

Avant cela, les activités sportives de l'année ont été présentées par Jérôme Laurent. Six représentants du club ont notamment participé à L'Ardéchoise, une compétition qui a réuni plus de 10.000 cyclos pendant quatre jours et les a fait grimper au sommet du mont Ventoux (Vaucluse).

L'association participera par ailleurs au Téléthon 2025 et organisera une compétition nommée La Vouilletaise, le 26 avril 2026. Elle s'associera également à la Pédale Saint-Florentaise pour son 70^e anniversaire, le 17 octobre. Les deux clubs avaient déjà fait une collaboration en octobre 2016.

Deux circuits dominicaux

Quelques modifications sont prévues pour la saison prochaine. Deux circuits dominicaux seront proposés, au lieu d'un seul jusqu'à présent. Cela permettra de mettre en place des circuits avec des distances différentes, pour permettre à chacun de trouver le parcours conforme à ses capacités. Les maillots seront renouvelés pour les vingt-et-un adhérents. Un renouvellement qui consiste surtout en un changement de couleur. Le club participera par ailleurs à l'achat de

nouveaux équipements : maillots donc et cuissardes. De nouveaux partenaires ont également été sollicités pour orner ce tee-shirt.